

ACTUALIDAD



EL AULA MAGNA DEL CAMPUS ISLA TEJA DE LA U. AUSTRAL ALBERGÓ LA JORNADA INAUGURAL DEL CONGRESO CHILENO EN SU NOVENA VERSIÓN.

# Con enfoque en sostenibilidad en UCh inauguran Congreso Chileno de Ciencias Forestales

**EVENTO.** Es el más importante de este ámbito Chile y se extenderá hasta el sábado en Valdivia, con la participación de destacados charlistas nacionales y extranjeros.

Con la presencia de representantes de 9 países, 5 universidades de Chile, 130 ponencias, 6 charlas plenarios y 100 posters, se inauguró en Valdivia el IX Congreso Chileno de Ciencias Forestales, evento que se extenderá por una semana, llevando la ciencia y las últimas tendencias del ámbito forestal y recursos naturales hasta la Universidad Austral de Chile.

La ceremonia de inauguración, realizada en el Aula Magna, comenzó con las palabras del Dr. Marco Contreras, académico UACH y presidente de la comisión organizadora, quien manifestó que “la comunidad profesional y científica que formamos las Ciencias Forestales somos como un bosque nativo adulto, que forma el hábitat de no solo especies arbóreas, sino de múltiples otras especies de flora y fauna, proporciona importantes bienes y servicios, y

posee una estructura diversa y compleja con múltiples estratos. En nuestro caso, nuestra comunidad proporciona y mantiene relaciones virtuosas con científicos de múltiples disciplinas, formamos personas y creamos conocimiento para el cuidado de la naturaleza y el desarrollo de nuestra sociedad, y los múltiples estratos lo forman los investigadores, profesores, profesionales, estudiantes de postgrado y pregrado”.

Luego, el Dr. Christian Salas-Eljatib, Presidente de la Sociedad Chilena de Ciencias Forestales, organizadores de esta actividad junto a la Facultad de Ciencias Forestales y Recursos Naturales de la UACH, resaltó que “el impacto que tiene este evento es divulgar las ciencias forestales en un mundo altamente complejo, donde vivimos bajo una crisis climática y el cambio global. Las investiga-

ciones que aquí se mostrarán permiten una gama de soluciones a nuestros actuales problemas, plantea muchos desafíos y también oportunidades”.

## REFERENTE LOCAL

Por su parte el Dr. José Dörner, rector de la Universidad Austral, destacó el referente en que se ha convertido la Facultad de Ciencias Forestales y Recursos Naturales en áreas como el manejo de bosques, la conservación y recuperación de los ecosistemas en interacción con la sociedad a través de sus programas de pre y postgrado y de la investigación al servicio del país. “En este contexto el lema “Descubriendo, aceptando desafíos y cultivando sostenibilidad” es una excelente oportunidad para pensar en el futuro y en el rol que cumplen las ciencias forestales. Esta temática se ha traducido no solo en la forma-

ción de profesionales sino en la incidencia en las políticas públicas”, destacó. Aquí la autoridad universitaria mencionó importantes iniciativas como la Ley sobre recuperación del Bosque Nativo y Fomento Forestal y la ley aún en discusión- Propuesta de Ley de Suelos en Chile”.

## OTROS PARTICIPANTES

La inauguración también contó con las palabras de la Seremi de Energía, Claudia Lopetegui; el Seremi de Medio Ambiente de los Ríos, Alberto Tacón; Jorge Alvial, delegado Presidencial región de Los Ríos; Arnoldo Shibar, Director Regional de CONAF Los Ríos; y Rodrigo Mujica, del Instituto Forestal.

Cabe destacar que el Congreso continúa con presentaciones hasta el viernes 25, en tanto el próximo sábado 26 se llevará a cabo una salida a terreno al Fundo Llancahue. 